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Abstract (en)
The toepiece (10) has a releasing system that automatically releases a boot, when the boot is twisted. The releasing system is comprised of an
elastic return unit for the jaws (12d,12g) in closed and releasing configurations of toepiece. A connection between jaw and the elastic return unit is
comprised of transmission link articulated to jaw about a first hinge axis oriented in longitudinal direction (X), such that a knuckle joint is formed by
jaw and the transmission link and deformed in plane relative to transverse direction (Y) and vertical direction (Z) of toepiece. Independent claims are
included for the following: (1) a binding device for securing boot; and (2) a gliding board.

Abstract (fr)
Une butée (10) d'un dispositif de fixation d'une chaussure (11) sur une planche de glisse, comprend deux mâchoires (12d, 12g) rigides montées à
pivotement autour d'axes (Ad, Ag) sensiblement horizontaux respectifs orientés dans une direction sensiblement longitudinale (X). Un système de
déclenchement automatique en torsion associé au basculement des mâchoires est configuré de sorte à faire occuper la butée par basculement d'au
moins une mâchoire soit une configuration de fermeture, soit une configuration de déclenchement en torsion, soit une configuration de chaussage.
Le système de déclenchement automatique en torsion comprend un moyen élastique de rappel des mâchoires dans les configurations de fermeture
et de déclenchement de la butée. La liaison entre une mâchoire et le moyen élastique de rappel comprend au moins une biellette de transmission
(16d, 16g) articulée sur la mâchoire selon un premier axe d'articulation (Bd, Bg) orienté dans la direction longitudinale de sorte que la mâchoire et
sa biellette de transmission forment une genouillère se déformant dans le plan correspondant aux directions transversale (Y) et verticale (Z) de la
butée.
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